

## HARZÉ

### La 40<sup>e</sup> Fête du Fromage...



ÉdA

La fête du Fromage de Harzé en sera à sa 40<sup>e</sup> édition ces 24 et 25 août. Une longévité qui en dit long sur la qualité de cette manifestation, qui draine chaque fois une foule évaluée à 10 000 personnes. Au début c'était à l'intérieur du château, dans les salles, les couloirs... et même les escaliers que fromagers et fromages était casés. Ce fut ensuite sur l'esplanade et enfin, dans le bas du parc, sous chapiteaux. C'est là que cette année encore on découvrira une bonne trentaine de stands et quelque 250 sortes de fromages... Des fromages dont les arômes feront frémir de plaisir les narines de certains, tandis que d'autres se pinceront le nez... Après ceux de différents pays et de nombreuses régions, France, Autriche, Tibet (mais si, mais si), Pays Basque, Grèce, le fromage à l'honneur sera

cette fois la Normandie et son inimitable « *Camembert* ». Les gourmets comme les curieux auront l'occasion de les goûter, de les déguster ou encore de les emporter tous ces « *frometons* » dont nous, Belges, consommons des quantités importantes. Cette grande fête populaire sera aussi l'occasion de passer quelques heures dans un superbe parc, d'assister à la remise des trophées du « *Concours des fromages de Wallonie* » et du « *Coup de cœur de la Presse* ». Il y aura aussi les intronisations et leurs fastes au sein de « *Confréries* », le tout dans une ambiance musicale au milieu de diverses animations. Le musée de la Meunerie et de la Boulangerie sera aussi ouvert. Une fête comme on les aime « *amon nos ôtes* », c'est tout dire !

**Jean Honhon**

ÉdA